



3学期も 残りわずかです

学年のまとめをしています

今年度の登校日は、今日を入れてあと9日になりました。どの学年も、一年間のまとめとなる学習や活動に取り組んでいます。



<1年生の学習の様子>



<2年生の学習の様子>



<3年生の学習の様子>



<4年生の学習の様子>



<5年生の学習の様子>



<6年生の学習の様子>

タブレットの持ち帰り、ご協力ありがとうございます

今日のタブレット持ち帰りでは、ご家庭でタブレットドリル等のアプリを用いた学習活動を行う予定になっています。

低学年では、これまでよりも難しい使い方になるため、ICT支援員の先生にもご協力いただいて、タブレットを活用した授業を行いました。子ども達をご家庭でもタブレットを有効に活用した学習経験を積み重ねることができるよう指導を続けていきます。

なお、家庭でのネット環境に接続して使うことが不慣れな子もいると思いますので、安全に正しく使うことができるようにご理解とご協力をお願いいたします。



登校班長の引き継ぎを行いました

8日（水）に登校班長の引き継ぎを行い、新班長のみなさんには担当教師から安全指導をしました。1年間班長を務めてくれた児童のみなさん、そして保護者の皆様、ありがとうございました。新登校班長のみなさん、1年間、安全な登校と元気なあいさつができるように、よろしくお願いします。

今日は「東日本大震災祈念の日」

11日（土）が週休日のため、学校では明日を東日本大震災祈念の日としています。クラスごとに震災や復興に関わる本の読み聞かせなどを行いました。

